

6月も後半に差し掛かり、夏に向けて気温が高くなってきました。熱中症などにも注意が必要です。水分補給をしっかりと行い、勉強や部活動に励みながらたくさん食べたり、たくさん寝たりするなど、自分で体調管理をしっかりと行いましょう。今日から期末テスト1週間前となり、部活動は7月2日まで一時停止期間となります。7月2日(金)には期末テストがあります。テスト対策をしっかりと行い、テストに向かう準備をしましょう。また各教科から課題が出されています。毎日コツコツと勉強を積み重ねましょう。

先日行われました加賀地区中学校体育大会兼県体予選会の結果を掲載します。県体にコマを進めた部活動、惜しくも負けてしまった部活動とありますが、よく頑張りました。

加賀地区中学校体育大会兼県体予選会 結果

【野球部】 1回戦 美川中 ●1-2

【ソフトボール部】 1回戦 辰口中 ●1-8 敗者復活戦 野田中 ●0-13

【ソフトテニス部】 団体 ベスト5 県大会出場します！
ダブルス 1ペア ベスト8 県大会出場します！
ダブルス 1ペア ベスト13 県大会出場します！

【バスケットボール部】 1回戦 浅野川中 ●37-61

【男子バレーボール部】 1回戦 辰口中 ○2-0 2回戦 根上中 ○2-0
準決勝 国府中 ●0-2 県大会出場します！

【女子バレーボール部】 1回戦 笠間中 ●0-2

【卓球部】 2回戦 団体 松任中 ●0-3
敗者復活戦 河北台中 ○3-2 錦城中 ●2-3
個人4回戦進出 1名 県大会出場します！



2日(金)期末テスト
5日(月)体育祭結団式
8日(木)県体激励会
15日(木)短縮4限(~19日)
19日(月)給食終了、通知表渡し(~20日)
20日(火)終業式